

# *Le chef de la diplomatie vénézuélienne appelle à la reprise du dialogue avec l'opposition sur la base du respect*

---



Caracas, 16 août (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a indiqué que le processus de dialogue avec l'opposition pourrait reprendre à condition que des mécanismes pour la paix, le respect et la coexistence soient garantis.

Dans le cadre d'un meeting ayant pour but de collecter des signatures contre les mesures coercitives unilatérales des États-Unis imposées à Caracas, Jorge Arreaza a précisé que le mécanisme précédent de négociations avec la droite a entraîné le renforcement du blocus de Washington contre le peuple vénézuélien.

Le chef de la diplomatie du Venezuela a réitéré que le gouvernement national ne s'est pas retiré du processus et que sa reprise pourrait avoir lieu dans les prochains jours.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/199203-le-chef-de-la-diplomatie-venezuelienne-appelle-a-la-reprise-du-dialogue-avec-lopposition-sur-la-base-du-respect>



**Radio Habana Cuba**